

Agradecimientos

El Comité Editorial del BOLETÍN DE GEOLOGÍA agradece al grupo de árbitros que evaluó los trabajos presentados en esta edición, quienes están vinculados a las siguientes entidades:

CONSEJO NACIONAL DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS Y TÉCNICAS – CONICET (ARGENTINA)

UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

THE UNIVERSITY OF ADELAIDE (AUSTRALIA)

LUDONG UNIVERSITY (CHINA)

SMITHSONIAN TROPICAL RESEARCH INSTITUTE (PANAMA)

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN JUAN (ARGENTINA)

SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO

UNIVERSIDAD EAFIT, MEDELLÍN (COLOMBIA)

UNIVERSIDAD DE CALDAS, MANIZALES (COLOMBIA)

UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA, BOGOTÁ

UNIVERSIDAD INDUSTRIAL DE SANTANDER, BUCARAMANGA (COLOMBIA)